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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  
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本年度第３９回 通算１６７８回 

２０２２年６月１４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/31 修正出席率 

７２名 ４２名 ６６．７％ ７３．４％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：サイン受付５名 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。通

常例会として、

本年度最後の

例会となりま

した。朝のニュ

ースでは、中部

地方の梅雨入

りが本日発表

されるとのことでした。早かった昨年と比べると一

ヶ月遅れで、関東より遅い梅雨入りになります。梅

雨明けは比較的早くなりそうです。梅雨の後半には、

まとまった雨が降る予報が出ています。昨年のよう

な災害が起こらないように、自治体には危険な場所

の点検をしてもらいたいです。 

 先週の木曜日に豊川防犯協会連合会と暴力追放豊

川連絡協議会の総会が 3 年ぶりに対面で開催され出

席をして参りました。総会の中で功労表彰があり、

防犯功労団体として株式会社AIHO様が表彰されま

した。おめでとうございます。 

総会の中で、防犯の 4 原則のお話がありました。光

で泥棒を寄せ付けない。二重ロックなどで犯行時間

が掛かる対策をする。音が出る工夫をする。地域の

目で寄せ付けない対策をするです。 

 来週は今年度の最終例会です。私もラグーナベイ

コート倶楽部には初めて行きます。とても楽しみに

しています。最終例会の翌日はゴルフ同好会コンペ

があり、私の会長杯の取切戦もありますので、参加

される皆さん宜しくお願いします。 

 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

最終例会について 

 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

来山健一職業奉仕委員長 

  職業奉仕委員長

を務めさせて頂き

ました。本年度の

活動は、当クラブ

の加山さんの会社

の加山興業さんで

職場例会を行いま

した。新工場が出

来て設備も新しくなるので良い機会だと思って職場

見学例会を実施させて頂きました。当日は、リモー

トで工場見学ができるように会社の方に対応しても

らい大変助かりました。加山さんの息子さんの順一

郎社長から卓話を頂きました。今流行りの SDGs の

活動と取組みについてのお話を伺い、とても勉強に

なりました。環境指針生物のミツバチ飼育の取組み

についてのお話も伺い、環境に配慮された取組みを

されている会社で、職場見学例会を行って良かった

と思いました。 

 この 1 年間、委員長を務めることが出来ましたの

も、会員の皆さんの協力と委員会メンバーのお陰だ

と思っています。1 年間ありがとうございました。 
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田中健司社会奉仕委員長 

 社会奉仕委員長

を務めさせて頂き

ました。コロナにな

って 3 年というこ

とで、対外的な活動

は残念ながら今年

もできませんでし

た。パラリンピック

に出場される蒔田選手の激励会を行うことが出来ま

した。そして、これからの豊川公園の再生について、

公園緑地課の川嶋課長に卓話を頂きました。これら

2 つの事業は、これからのアフターコロナを見越し

ての対外的な活動に繋がると思っています。 

 コロナの中で、何が一番残念な事かと言いますと、

委員会で飲み会を開けなかったことです。今年はで

きなくて、林会長の無念を感じた 1 年でした。飲み

会が出来なくてストレスをためてる方は多いと思い

ます。何かの機会をできたらと思っています。 

 今後、社会奉仕委員会の対外事業が再開した暁に

は、協力をしたいと思っています。1 年間ありがと

うございました。 

青谷友章会報委員長 

 会報委員長を務

めさせて頂きまし

た。入会して間もな

くて、皆さんの活動

を見る機会があり

ませんでしたが、会

報委員長として、多

くの事業に参加し

て、皆さんの笑顔を撮っていこうと思って 1 年間頑

張ってきました。会報も毎週発行することが出来ま

した。これからも多くの事業に参加をして、皆さん

と沢山の写真におさまっていきたいと思います。1

年間ありがとうございました。 

近藤利行ニコボックス委員長 

 ニコボックス

委員長を務めさ

せて頂きました。

私の役目は、皆さ

んのところに行

って借金取りの

様にニコボックスをお願いすることでした。会員の

皆さんは、私が行くとニコニコ笑いながらニコボッ

クスを出して頂きまして、本当にありがとうござい

ました。 

 来年度は坂口さんが委員長になります。副委員長

は私で、何ら変わりないペアで来年度もニコボック

スです。来年も皆さんのところに行きますので、ど

うぞよろしくお願い致します。 

 1 年間ありがとうございました。来年度もよろし

くお願いします 

柴田浩志ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報

委員長を務めさせ

て頂きました。今

年度は 5 人の方に

入会をして頂きま

して、入会式の時

に歓迎のご挨拶を

させて頂きました。

会員の皆さん、紹介者の皆さんに心から感謝を申し

上げます。 

 コロナで、新入会員の皆さんの飲み会メインの勉

強会はできていません。今年度の当初はやりたいと

思っていましたが、やはり開催することは出来ませ

んでした。 

 ガバナー補佐の幹事として各クラブを回った時に、

色んなクラブを訪問することはロータリーの勉強に

なると思ったので、新入会員の皆さんを連れて、他

のクラブにメーキャップをしたいと計画をしていま

したが、それもできませんでした。結局何もせずに

1 年が過ぎてしまいました。次年度の小野委員長に

託したいと思います。 

 新入会員の皆さんには、例会に出席をして、ロー

タリーを学んで頂きたいと思います。1 年間ありが

とうございました。 

河本圭史SAA 

 今年度SAA会

場監督を仰せつ

かり、務めさせ

て頂きました。 

 私は今まで出

席率が良かった

わけではありま

せん。私の SAA という大役に任命を頂きました林
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会長と小田幹事の懐の深さに改めて敬意を表すると

ともに、感謝を申し上げたいと思います。 

 その気持ちに応えて何とかフル出席をして、皆さ

んと一緒に例会を過ごしたいと思っておりました。

昨年末に父が亡くなったり、仕事の都合があったり

で、数回欠席をしました。そんな折にも、早川副委

員長、熊澤委員、中西委員に助けて頂きまして本日

を迎えることが出来ました。本当にありがとうござ

いました。 

 豊川宝飯ロータリークラブは、みんな仲良くとい

うクラブのスローガンがございます。せっかく例会

に参加して頂いた皆さんには、明るく楽しい例会を

運営していきたいと思っていましたが、コロナの中

におきましてガイドラインに沿って、会話や移動の

制限、黙食のお願いなど、ずいぶんと窮屈な例会に

なってしまったことをお詫び申し上げます。 

 しかしながら、本日を迎えるまで、まん延防止措

置が発令している中でも例会を開催しましたが、感

染者が出なかったことが何よりの利点だったと思っ

ております。 

心残りの明るく楽しい例会というのは、次年度の

浅野SAA に託しまして、このSAA のタスキを渡し

たいと思います。 

個人的には、欠席がちで見えなかった 1 年間通し

てのロータリー活動を体験することによって、設営

をする事務局の苦労やお借りする会場側のご苦労、

このようなことを理解することができました。今後

もロータリー活動に活かしていきながら、次年度は

1 会員として、そちらの席に座りながら例会を楽し

みたいと思います。 

まだ、来週の最終例会はございますが、1 年間あ

りがとうございました。 

 

 

★ニコニコボックス 

高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き 

田中健司会員  〃 

笠原盛泰会員  〃 

来山健一会員  〃 

竹生和史会員 事業所創業を祝って頂き 

熊澤克人会員 入会記念日を祝って頂き 

小野喜明会員  〃 

 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

6 月 14 日は世界献血者デーです。ロータリーで

は多くのクラブが各地での献血活動をサポートし

ており、コロナ禍でも十分な予防対策を取りなが

ら活動を続けています。 

 

チェコ共和国とスロバキアのロータリークラブは、

2 月にロシアによるウクライナ侵攻が始まったそ

の翌日に、ネットワークを生かして鉄道拠点の利

用権を獲得。難民支援や物資の輸送に乗り出しま

した。 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


